EL PAIS cartas al director

Rahola y Migoya

Pilar Rahola ejerce (también) de crítica literaria en su columna del pasado 24 de mayo. Columna que por alguna razón que no acierto a entender se llama Redefinir Cataluña. Rahola no lo duda: dice que el libro de Hernán Migoya Todas putas es malo. No comparto su opinión, pero además creo que está fuera de lugar que la autora de los productos Mujer liberada, hombre cabreado y Els amants de Tania pontifique sobre lo mal escritos que están los libros de otros.— Alvar Minguella Domínguez. Barcelona.